

Fecha <b>04.11.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------



## El Negro y El Zorro

*Un alcalde y el gobernador neoleonés supieron de la ejecución de secuestradores antes de que aparecieran los cadáveres en el DF.*

**E**l sábado tomó posesión **Mauricio Fernández** como presidente municipal de San Pedro Garza García, uno de los municipios más prósperos del país. En su discurso inaugural, el nuevo edil anunció la muerte de cuatro secuestradores y extorcionadores que delinquían en aquella región neolonesa: **Héctor El Negro Saldaña**, sus hermanos **Alan** y **Carlos**, y **César Rodríguez**. El público presente aplaudió de pie al alcalde por varios minutos. Horas después, en el DF, aparecieron en una camioneta con placas de Nuevo León, cuatro cadáveres atados de pies y manos con la cabeza vendada. Al parecer, habían sido torturados antes de morir. Junto a los cuerpos se encontró un mensaje: "Por secuestradores. Jefe de jefes. Job 38.15. Güero". Posteriormente se comprobó que eran las mismas personas cuyo deceso había sido anunciado por **Fernández** unas horas antes. De esta forma surgió la pregunta: ¿Cómo se enteró el presidente municipal de estos asesinatos si los cadáveres no habían sido descubiertos?

El martes **Mauricio Fernández** dijo que él había recibido la información de los asesinatos por medio de "un grupo de inteligencia que está formando". Antes de su discurso, la corroboró con el gobernador de Nuevo León: "Me dijo sí, que tam-

bién le habían hablado informándole que esta persona era *El Negro*". Al parecer, supieron de la muerte de los criminales antes de aparecer los cadáveres.

Todo lo cual lleva a pensar que en San Pedro se formó un escuadrón para ajusticiar a presuntos delincuentes por fuera de las ins-



Fecha <b>04.11.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

tituciones judiciales. El mismo **Fernández** así lo dio a entender: “Ya basta de estar contemplativos y esperando a

que papá o mamá **Calderón** nos venga a arreglar todas las broncas, nosotros en San Pedro tomamos la decisión de agarrar al toro por los cuernos [...] Aun fuera del límite de mis atribuciones como alcalde terminaré con los secuestros, extorsiones y tráfico de drogas [...] Aquí los vamos a sacar por las buenas o por las malas, ojalá sea por las buenas, si quieren seguir operando será por las malas, es una decisión tomada [...] San Pedro no es de ningún narco [...] Estamos creando un grupo de inteligencia y otro grupo de limpieza para acabar con la delincuencia, gente que pueda aceptar un enfrentamiento con los grupos delictivos”.

Para que no hubiera dudas, **Joaquín López-Dóriga** le preguntó: “¿Gente que pueda ser capaz de matar a otro?” Y **Fernández** le contestó: “No quiero ponerle palabras de más o de menos, simplemente aquí no tienen cabida, o se van a ir por las buenas o se van a ir por las malas, lo que eso implique va a ser”. El conductor insistió en que si ese “grupo de limpieza” operaría al margen de la ley. El alcalde aceptó: “En alguna forma es correcto; quieren que a ellos les valgan madres todas las leyes, y quieren que yo respete todo, pues no entiendo”.

Más claro ni el agua. A eso hemos llegado. Un alcalde que justifica, presume y hasta celebra que alguien haga justicia por mano propia, por fuera de las instituciones judiciales. Y que a muchísima gente le parezca una buena solución. Se trata de una pésima noticia para todos aquellos que creemos en una civilización que declara a sus criminales por medio de un debido proceso judicial. Pero es, sobre todo, una llamada de atención para las instituciones encargadas de proveer seguridad a la población. Ante la falta de resultados, ante la debilidad del Estado, los ciudadanos ven con simpatía el ajusticiamiento a balazos del **Negro Saldaña** y la justificación que hace **El Zorro Fernández**.

**El presidente municipal de San Pedro Garza García recibió la noticia por medio de un grupo de inteligencia.**